
Herr Ullmann kritisiert, dass grundsätzlich in allen Niederschriften insbesondere zu seinen 
Anträgen keine Ausführungen seinerseits zu den Erläuterungen des Antrags aufgeführt sind. Dies 
sollte zukünftig ausreichend beachtet werden.  
 
 
Des Weiteren nimmt der Rat der Stadt die vorgenannte Niederschrift zur Kenntnis. 
 


